

# Firma de convenios del Fondo Comunidad Activa 2024

*En la actividad se dieron a conocer los 42 proyectos beneficiados de las organizaciones sociales y comunitarias de Melipilla, como también de las otras comunas de la provincia, como María Pinto, Alhué, Curacaví y San Pedro.*

En un Teatro Serrano repleto, el gobernador de la Región Metropolitana, Claudio Orrego Larrain, y la alcaldesa de Melipilla, Lorena Olavarría Baeza, lideraron la firma de convenios del Fondo Provincial Comunidad Activa 2024.

Así, en la actividad, que también reunió a la alcaldesa de María Pinto, Jessica Mualim; al alcalde de Alhué, Roberto Torres; a la consejera Cristina Soto; y el consejero Gastón Libuy; se dieron a conocer los proyectos beneficiados provenientes de las organizaciones sociales y comunitarias de la provincia de Melipilla.

El gobernador Orrego, manifestó que este "es el fondo de apoyo a organizaciones sociales más grande de todo el país", y que solo para la



Provincia de Melipilla se asignaron alrededor de 1.200 millones de pesos.  
"La mayoría de los proyectos, 57, son de

seguridad. Eso da cuenta de que hoy en día la ciudadanía está pidiendo también más seguridad y está comprometiéndose a

trabajar en este propósito común. El segundo es deporte, después cultura, social y después medio ambiente. Esas son las prioridades que han expresado las organizaciones sociales, y como Gobierno de Santiago, confirmamos nuestro compromiso con el mundo rural, lo hemos hecho desde el día uno apoyando proyectos emblemáticos e importantes en cada una de las cinco comunas, pero también apoyando a las organizaciones a través de los proyectos y los sueños que ellos tienen", declaró.

Por su parte, la alcaldesa Olavarría resaltó que 42 de los proyectos aprobados provengan de las organizaciones sociales y comunitarias de Melipilla. "Eso habla no sólo de la disposición de descentralizar los fondos regionales, sino que también la capacidad de nuestras dirigencias sociales de sacar adelante sus organizaciones en materia de deportes, de cultura, de

desarrollo, de seguridad y, por supuesto, siempre pensando en el beneficio de nuestras comunidades", dijo.